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Poupatempo de Itapira estará 
fechado nesta terça-feira (24)

Prefeitura da Estância de Amparo 
adota o Programa “Prefeitura Sem 
Papel” em busca de uma gestão 

mais eficiente e sustentável

Camisetas da 9ª Caminhada 
Azul e Rosa serão entregues nos 

dias 24, 25 e 26 de outubro 

Prefeito 
assina 

contrato de 
cessão de 

terreno para 
construção 

de nova 
empresa em 

Itapira

Após 
30 anos, 
Jardim 
Europa 

finalmente 
é 

regularizado 
em Mogi 

Mirim

Prefeitura 
convida 

população 
para 

Conferência 
Municipal 
de Cultura 
em Artur 
Nogueira

Jaguariúna sedia 6º Encontro Mundial da Juventude nessa 
semana

Jaguariúna será 
uma das sedes da 6ª 
edição do Encontro 
Mundial da Juventu-
de, organizado pela 
Fundação Pontifícia 
Scholas Occurrentes e 
pela World Ort e que 
acontecerá entre os 
dias 23 e 26 de outu-
bro, na Hebraica, em 
São Paulo. O evento 
reúne jovens de 25 
países, como África 
do Sul, Moçambique, 
Haiti, Argentina, entre 
outros.

Em Jaguariúna, um 
grupo com mais de 
100 jovens irá visitar 
a cidade no próximo 
dia 25, quarta-feira. O 
primeiro compromis-
so deles será no Cen-
tro de Convivência do 
Idoso Raízes da Vida, 
onde participarão de 
atividade das 9h30 às 
11h30. 
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O Poupatempo em Itapira estará fechado na terça-feira, dia 24 de 
outubro, devido ao feriado municipal em comemoração ao aniversário 
da cidade. Os atendimentos serão retomados na quarta, 25, mediante 
agendamento prévio e obrigatório, feito de maneira totalmente gratuita 
pelos canais oficiais.  

Importante destacar que as opções digitais continuam disponíveis 
no portal (www.poupatempo.sp.gov.br), aplicativo Poupatempo Digital, 
totens de autoatendimento ou ainda pelo WhatsApp, através do número 
(11) 95220-2974.

Entre os mais de 280 serviços online, estão disponíveis opções como 
renovação de CNH, licenciamento de veículos, consulta de IPVA, Car-
teira de Trabalho Digital, seguro-desemprego, atestado de antecedentes 
criminais, pesquisa de débitos de veículos, entre outros.

O prefeito Toninho 
Bellini e o secretário 
de Desenvolvimen-
to Econômico Celso 
Tadeu Pelizer recebe-
ram na manhã desta 
quarta-feira, 18, Ro-
mulo Meira, que é 
um dos investidores 
da empresa Progrid 
Indústria e Comércio 
Ltda que venceu a 
concorrência públi-
ca n° 27/2023 para 
concessão de imóvel 
no Distrito Industrial 
Hermelindo Ruette 
de Oliveira.

A Prefeitura de Mogi 
Mirim, por meio da Se-
cretaria de Planejamen-
to Urbano, finalmente 
concluiu o processo de 
Regularização Fundiária 
Urbana do Jardim Eu-
ropa. A Certidão de Re-
gularização Fundiária, 
emitida em 10 de julho, 
já foi registrada em car-
tório. Agora, a Prefeitura 
aguarda o Governo do 
Estado agendar a data 
para a entrega das es-
crituras dos imóveis aos 
proprietários que, enfim, 
poderão fazer jus à casa 
própria. Uma espera de 
quase 30 anos. 

A Prefeitura da Estância de Amparo anuncia a ado-
ção do Programa “Prefeitura Sem Papel”, uma iniciativa 
voltada para modernizar a gestão pública e promover a 
redução do uso de papel nas atividades administrativas. 
Com o objetivo de tornar os serviços municipais mais 
rápidos, eficientes e amigáveis ao meio ambiente, a 
prefeitura está implementando uma série de medidas 
que visam digitalizar processos, documentos e comu-
nicações internas.

A retirada das camisetas da 9ª Caminhada Azul 
e Rosa de Mogi Guaçu será realizada essa semana 
durante os dias 24, 25 e 26 de outubro. A entrega 
acontecerá no horário das 18h30 às 21h na sede 
da Associação Comercial e Industrial de Mogi 
Guaçu (Acimg). 
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ARTIGOS

De que adiantam 
reuniões internacio-
nais em defesa do 
ambiente, prolífica 
produção normati-
va que inclui a mais 
bela norma constitu-
cional produzida no 
século XX, o artigo 
225 da Constituição 
Cidadã e vasta to-
nelagem infracons-
titucional, se o bi-
cho-homem não tem 
juízo?

Os acordos inter-
nacionais prometem 
redução na emissão 
de  gases  veneno-
sos, causadores do 
efeito-estufa. Mas o 
uso dos combustí-
veis fósseis continua 
alto. E a pesquisa 
para encontrar mais 
petróleo encontra 
as ambiguidades de 
quem se proclama 
amigo da natureza, 
mas quer também 
explorar essa fonte 
poluidora, que vai 
causar o desapare-
cimento de qualquer 
modalidade de vida 
neste sofrido pla-
neta.

A Terra se can-
sou de emitir sinais 
de advertência. Ela 
pensava que o ho-
mem fosse  amigo 
dela. Que se com-

penetrasse de que 
a existência é uma 
cadeia de elos que 
não podem ser rom-
pidos, sem que im-
pactos devastadores 
fossem desencadea-
dos. O ser humano 
desaprendeu de ser 
biófilo, ou seja, ami-
go da vida. Preferiu 
ser amigo da morte. 

É isso o que ex-
plica a destruição da 
Amazônia, do Cer-
rado, do Pantanal, 
da Mata Atlântica. 
Os números são as-
sombrosos. Inima-
ginável que um país 
t ivesse a coragem 
de destruir seu mais 
valioso patrimônio, 
antes mesmo de co-
nhece-lo e de explo-
rar suas potenciali-
dades.

Por isso é que a 
Terra hoje parece 
um grande incên-
dio. As altas tempe-
raturas não deram 
trégua no verão do 
Hemisfério Norte. 
Nos Estados Uni-
dos,  incêndio f lo-
restal destruiu uma 
c i d a d e  n o  H a v a í , 
convertendo-a em 
amontoado de cin-
zas. Europa e Cana-
dá também tiveram 
incêndios temíveis. 

O inverno brasileiro 
de 2023 foi o mais 
quente dos últimos 
quarenta  anos .  E 
isso vai continuar, 
enquanto continuar 
a nossa teimosia em 
não cuidar do plane-
ta, assim como ele 
merece e espera.

O pior é que todos 
sabem o que devem 
fazer. Pensar global-
mente,  agir local-
mente. Plantar uma 
árvore. Não desper-
diçar .  Exigir  res-
ponsabilidade dos 
governos. Reciclar. 
Poupar água. Tudo 
perfeitamente pos-
sível, para quem não 
perdeu o mínimo de 
consciência ecológi-
ca, sem a qual pere-
ceremos muito antes 
do que poderíamos 
imaginar. 

O que você está 
fazendo para salvar 
a Terra e as próxi-
mas gerações?

*José Renato Na-
lini é Reitor da UNI-
REGISTRAL, docen-
te da Pós-graduação 
da UNINOVE e Se-
cretár io-Geral  da 
ACADEMIA PAU-
LISTA DE LETRAS.

A prevalência e 
incidência do cân-
cer de boca no Brasil 
são preocupantes, 
pois é um problema 
de saúde pública no 
país. O câncer de 
boca, também co-
nhecido como cân-
cer oral ou câncer 
de cavidade oral, é 
um termo geral que 
engloba tumores 
que afetam a região 
da boca, incluindo 
lábios, língua, gen-
givas, bochechas, 
céu da boca e a parte 
inferior da boca.

A incidência do 
câncer de boca no 
Brasil tem aumen-
tado ao longo dos 
anos, devido ao ta-
bagismo e ao consu-
mo excessivo de ál-
cool, que são fatores 
de risco bem estabe-
lecidos. Além dis-
so, a infecção pelo 
vírus HPV (Papilo-
mavírus Humano), 
higiene bucal e pró-
teses dentárias mal 
adaptadas, também 
são fatores de risco. 
No Brasil, o câncer 
de boca é uma das 
neoplasias mais in-
cidentes, o quinto 
mais frequente na 
população masculi-
na. De acordo com 
dados do INCA, em 
2023, foram esti-
mados aproxima-
damente 16000 no-
vos casos de câncer 
de boca no país e 
no mundo cerca de 
377.713 novos ca-
sos. 

A exposição ao 
sol sem proteção 
nos lábios, também 
p o d e  c o n t r i b u i r 
para o desenvolvi-
mento do câncer de 
lábios. O consumo 
de betel, uma mis-
tura de folhas de 
betel com tabaco, é 

uma prática cultural 
em algumas regiões 
do Brasil e é um 
importante fator de 
risco.

A prevalência do 
câncer de boca no 
Brasil é significa-
tiva, com uma alta 
taxa de mortali-
dade associada. A 
detecção precoce é 
fundamental para o 
tratamento bem-su-
cedido e a melho-
ria do prognóstico. 
Infelizmente, 75% 
dos pacientes são 
diagnosticados em 
estágios avançados, 
o que torna o tra-
tamento mais difí-
cil e menos eficaz e 
frequentemente há 
maiores sequelas, 
como necessidade 
de traqueostomia 
e alimentação por 
senda naso-ente-
ral. O tratamento 
cirúrgico apresenta 
os melhores resul-
tados de cura quan-
do comparados a 
outros tratamentos 
isolados. No câncer 
avançado, há neces-
sidade de cirurgia, 
associada a radio-
terapia e quimiote-
rapia. 

Para combater 
o câncer de boca, 
o sistema de saú-
de no Brasil tem 
adotado políticas 
de conscientização 
e prevenção, com 
campanhas de edu-
cação sobre os ris-
cos do tabagismo, 
consumo de álcool 
e à importância do 
diagnóstico precoce 
no programa Brasil 
Sorridente do Mi-
nistério da Saúde. 
Além disso, a reali-
zação de exames pe-
riódicos e a adoção 
de medidas preven-
tivas, como o uso de 

protetor solar labial 
e a vacinação contra 
o HPV, também são 
recomendadas. São 
sinais importantes: 
qualquer mudança 
na mucosa da boca 
por mais de 30 dias 
em fumantes, deve 
ser um alerta para 
a procura de um 
profissional espe-
cializado, odonto-
logista, otorrino-
laringologista ou 
cirurgião de cabeça 
e pescoço. Esta do-
ença se dissemina 
preferencialmen-
te com metástases 
por via linfática com 
caroços no pesco-
ço. Metástase em 
pulmão, fígado, cé-
rebro e ossos são 
incomuns, em geral 
ocorrem em está-
gios avançados. A 
adoção de hábitos 
de vida saudáveis 
é essencial para re-
duzir o impacto do 
câncer de boca no 
país. Hoje em dia 
é possível fazer a 
detecção do câncer 
de boca sem neces-
sidade de biópsias, 
mas com análise das 
proteínas celulares 
com uma “caneta” 
com a técnica de 
espectrometria de 
massa, de forma 
menos invasiva e 
rápida. O IOU ini-
ciou pesquisas neste 
setor junto com o 
Baylor College of 
Medicine.

Sobre o autor
D r .  C a r l o s 

Takahiro Chone – 
Médico; Cirurgião 
de Cabeça e Pesco-
ço; Professor Asso-
ciado Livre-Docente 
da Unicamp e Chefe 
do Serviço de Ci-
rurgia de Cabeça e 
Pescoço do IOU.

O mundo em chamas Reflexões sobre 25 de 
outubro: Dia Nacional 

da Saúde Bucal
*
José Renato Nalini

*
Carlos Takahiro Chone

A  e x p e r i ê n c i a 
do cliente (CX, do 
inglês  Customer 
Experience) e a jor-
nada do cliente são 
conceitos funda-
mentais no mundo 
dos negócios. De 
acordo com o “Re-
latório Global de 
Tendências em Ex-
periência do Clien-
te”, 82% dos consu-
midores brasileiros 
tomam decisões de 
compra baseados 
na qual idade do 
atendimento re-
cebido. À medida 
que as expectativas 
dos consumidores 
evoluem, as empre-
sas estão cada vez 
mais focadas em 
fornecer estímulos 
e emoções aos seus 
clientes.

A CX refere-se 
à percepção global 
de que um cliente 
tem ao interagir 
com uma empresa, 
incluindo todas as 
etapas do processo 
de compra e uso 
de um produto ou 
serviço. Já a jor-
nada do cliente é 
o trajeto comple-
to que um cliente 
percorre, desde a 
descoberta e con-
sideração de uma 
oferta até a compra 
e além, incluindo o 
suporte pós-ven-
da. Nesse sentido, 
temos observado 
que as marcas têm 
buscado se conec-

tar cada vez mais 
com seus clientes 
por estímulos que 
vão muito além da 
oferta de um pro-
duto,  mas criam 
experiência em to-
dos os sentidos, de 
forma literal!

O processo de 
a t r a ç ã o  d e  u m 
cliente ou de com-
pra de um produto 
passa a ser uma jor-
nada em que toda a 
relação audiovisual 
ou cinestésica im-
porta, gerando mo-
tivação de compra, 
retenção e fideliza-
ção. Os cinco senti-
dos passam a ser o 
novo marketing!

Essa evolução do 
mercado se conecta 
a um propósito que 
as marcas nunca 
podem perder de 
vista: o foco no ser 
humano. Para isso, 
é  fundamental  a 
capacitação ade-
quada de um time 
como um todo.

No caso das fran-
quias, por exemplo, 
o poder da cons-
tante comunicação 
e capacitação da 
cadeia da franque-
adora ao franquea-
do é essencial para 
o desenvolvimento 
de processos que 
fortaleçam a rela-
ção com o cliente 
e o seu bem-estar 
completo.

Segundo dados 
da Associação Bra-

sileira de Franchi-
sing (ABF), o país 
já conta com mais 
de 184 mil unida-
des franqueadas 
em operação, dis-
tribuídas num uni-
verso que supera 
3 mil marcas. Em 
2022, o faturamen-
to das redes ultra-
passou R$ 211 bi-
lhões e os números 
crescem há oito tri-
mestres consecu-
tivos desde o pico 
da pandemia. Toda 
essa pujança refle-
te iniciativas já em 
curso e que seguem 
a linha de inovação 
característica do 
franchising nacio-
nal, mas também 
abre caminho para 
novos investimen-
tos que ampliem 
as possibilidades 
nessa relação vital 
para toda uma ca-
deia, que envolve 
economia, marcas, 
sociedade e indiví-
duo.

E se há um setor 
que pode, e deve, 
estar na dianteira 
desse movimento 
no Brasil, esse se-
tor é o franchising.

Claudia Vobeto, 
Diretora de Capa-
citação da Associa-
ção Brasileira de 
Franchising (ABF) 
e CEO da rede Majô 
Beauty Club

O novo marketing
*
Claudia Vobeto
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Da Redação

O Poupatempo em 
Itapira estará fechado 
na terça-feira, dia 24 
de outubro, devido ao 
feriado municipal em 
comemoração ao ani-

versário da cidade. Os 
atendimentos serão re-
tomados na quarta, 25, 
mediante agendamento 
prévio e obrigatório, fei-
to de maneira totalmen-
te gratuita pelos canais 
oficiais.  

Importante destacar 
que as opções digitais 
continuam disponíveis 
no portal (www.pou-
patempo.sp.gov.br) , 
aplicativo Poupatempo 
Digital, totens de auto-
atendimento ou ainda 

pelo WhatsApp, através 
do número (11) 95220-
2974.

Entre os mais de 280 
serviços online, estão 
disponíveis opções como 
renovação de CNH, li-
cenciamento de veícu-

los, consulta de IPVA, 
Carteira de Trabalho 
Digital, seguro-desem-
prego, atestado de an-
tecedentes criminais, 
pesquisa de débitos de 
veículos, entre outros.

O Poupatempo de 

Itapira fica na Rua José 
Ivat Fernandes, 55 - Vila 
Penha do Rio do Peixe 
-, e o horário de funcio-
namento é de segunda 
a sexta-feira, das 9h às 
17h, e aos sábados, das 
9h às 13h.

Poupatempo de Itapira estará fechado nesta 
terça-feira (24)

Rotary Club de Jaguariúna inaugura Banco Ortopédico

Marca localizada em Amparo/São Paulo é eleita a melhor 
cervejaria do Brasil no maior evento cervejeiro da Colômbia

Da Redação 

O Rotary Club de 
Jaguariúna começou 
a operar, no dia 3 de 
outubro, o seu Banco 
Ortopédico, uma im-
portante prestação de 

serviço à comunidade 
jaguariunense para di-
sponibilizar,  inicial-
mente, 12 cadeiras de 
roda e quatro cadeiras 
de banho ao público em 
geral.

Na data, foi realizado 

o primeiro atendimento 
presencial para triagem 
dos beneficiários, das 
18h30 às 19h15, na sala 
do PAT, à Rua R. Cel. 
Amâncio Bueno, nº 810, 
local em que o Rota-
ry Club de Jaguariúna 

realiza suas reuniões 
semanais.

O s  e q u i p a m e n t o s 
do Banco Ortopédico 
serão emprestados por 
tempo determinado, 
conforme necessidades 
e recomendações médi-

cas, e os beneficiários 
contribuirão com uma 
taxa de entrega que 
será revertida para ma-
nutenção e conservação 
dos mesmos.

P a r a  m a i s  i n f o r -
mações e atualizações, 

acesse as páginas do Ro-
tary Club de Jaguariúna 
no Instagram (@rotary-
clubdejaguariuna) ou no 
Facebook (Rotarianos 
de Jaguariúna) e mande 
uma mensagem para 
entrar em contato.

Da Redação

Recentemente foi di-
vulgado o resultado do 
La Pola Dorada, consid-
erado o maior evento 
cervejeiro da Colômbia. 
A competição aconteceu 
em Medellín, capital da 
província montanhosa 
de Antioquia. Duran-
te três dias, um júri re-
nomado composto por 
profissionais do setor 
cervejeiro que atuam em 
diferentes áreas avaliou 
868 amostras de cervejas 
de mais de 15 países da 

América Latina e Europa. 
No total, 30 juízes nacio-
nais e 30 juízes nacionais, 
além de outros profis-
sionais do setor, partici-
param das avaliações.

Além dos  rótulos 
vencedores conquista-
rem medalhas de ouro, 
bronze e prata, o con-
curso ainda nomeou as 
melhores cervejarias de 
cada país, sendo que a 
Ashby, empresa local-
izada em Amparo, São 
Paulo, foi contemplada 
com o prêmio de melhor 
cervejaria do Brasil. Fun-

dada no ano de 1993, ela 
é considerada a primeira 
micro cervejaria do país, 
e surgiu com o objetivo de 
apresentar aos brasileiros 
o vasto universo das cer-
vejas especiais.

Além de conquistar o 
título de melhor cerve-
jaria do Brasil, a Ashby 
também foi contempla-
da com três medalhas 
de prata. As premiadas 
foram a Ashby Weiss, a 
Ashby British Strong Ale 
e a Ashby Pilsen Puro 
Malte. A Ashby Weiss é 
feita com maltes de tri-

go. Além disso, como é 
comum no estilo, ela não 
é filtrada, o que a deixa 
naturalmente turva e acu-
mula leveduras no fundo 
da garrafa.

Com esse prêmio, a 
Ashby Weiss agora pos-
sui nove medalhas con-
quistadas em diversos 
concursos cervejeiros 
renomados, incluindo 
duas medalhas de ouro. 
Já a Ashby British Strong 
Ale é uma legítima puro 
malte com tradição das 
Ales inglesas, com quatro 
tipos de malte e lúpulos 

aromáticos. Esse ano ela 
conquistou o título de 
melhor cerveja do mundo 
na categoria Bitter com 
mais de 5,5% de gradu-
ação alcoólica no World 
Beer Awards, concurso 
que acontece em Lon-
dres.

A Ashby Pilsen Puro 
Malte foi lançada com o 
objetivo de comemorar os 
25 anos da cervejaria, e é 
uma cerveja leve, doura-
da e refrescante. A Pilsen 
Puro Malte também col-
eciona medalhas em pre-
miações internacionais, 

inclusive ganhou medal-
ha de Ouro no Brussels 
Beer Challenge de 2022. 
“Conquistar o título de 
Melhor Cervejaria Bra-
sileira em um concurso 
internacional renomado 
e ainda por cima com 
diversas cervejarias bra-
sileiras importantes com-
petindo por esse título é 
algo que nos enche de or-
gulho, pois isso é o resul-
tado do nosso empenho 
em produzir cervejas de 
qualidade e receitas úni-
cas”, afirma Scott Ashby, 
fundador da Ashby.
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Prefeitura entrega biodigestores para tratamento de esgoto 
doméstico na área rural nogueirense

Amparo terá dia de descarte de 
embalagem de agrotóxicos em novembro

Prefeito Fábio Polidoro reúne-se com os vereadores do 
“Parlamento Jovem de Pedreira”

De Artur Nogueira

A Prefeitura de Artur 
Nogueira iniciou a en-
trega de biodigestores na 
área rural do município. 
A ação faz parte do Pro-
grama de Instalação de 
Fossas Sépticas Biodige-
stores, que visa garantir 
o saneamento rural e 
a segurança hídrica da 
cidade.

A iniciativa - que con-
tou com articulações das 
secretarias de Meio Am-
biente e de Agricultura, 
é mais uma promessa 
do Plano de Governo da 
gestão Lucas Sia (PSD) 
que está sendo cumprida.

A secretária de Meio 

Ambiente, Tamiris Ar-
tuzi, explicou o contex-
to da iniciativa: “É um 
projeto financiado pelos 
Comitês PCJ e Agência 
das Bacias PCJ, com re-
cursos do Fundo Estad-
ual de Recursos Hídri-
cos (FEHIDRO). Artur 
Nogueira estava entre 
as cidades que poderiam 
ser contempladas, en-
tão nós desenvolvemos 
todo o projeto e toda a 
parte burocrática. Após 
o aceite do FEHIDRO 
e da Agência das Ba-
cias PCJ, executamos os 
trâmites internos para 
contratação da empresa”, 
disse.

Tamiris pontua que 

a ação representa um 
passo importante na pro-
moção do tratamento de 
esgoto doméstico nas 
áreas rurais - onde não 
há acesso a sistemas de 
esgoto municipal. “Nesta 
etapa inicial, foram ent-
regues 23 biodigestores”, 
complementou a titular 
da pasta.

Sia (PSD), o chefe do 
Executivo Municipal, 
enfatizou a importância 
do programa ao destacar 
que beneficiará dezenas 
de famílias no tratamen-
to do esgoto, abrangendo 
tanto as águas dos sani-
tários quanto as proveni-
entes de pias e chuveiros.

“ E s s a  c o n q u i s t a 

demonstra nosso esforço 
contínuo em cumprir o 
que foi planejado e pro-
metido no plano de gov-
erno, buscando sempre o 
bem-estar da população 
nogueirense”, comentou.

FOSSAS SÉPTICAS 
BIODIGESTORES

O secretário de Ag-
ricultura, Odair Boer, 
explica que as fossas sép-
ticas biodigestores são 
sistemas de tratamento 
de esgoto que combinam 
os princípios das fossas 
sépticas tradicionais com 
a tecnologia dos biodi-
gestores. Elas são uma 
alternativa mais suste-
ntável e eficaz, uma vez 

que não apenas tratam 
o esgoto, mas também 
produzem uma fonte de 

energia (biogás) e um 
fertilizante útil (líquido 
tratado).

De Amparo

A Prefeitura de Estân-
cia de Amparo confir-
mou para o dia 9 de no-
vembro, o Dia do Campo 
Limpo. O material deve 
ser entregue no dia 9 de 
novembro, das 8 às 14 
horas, no Parque Munic-
ipal, na SP 360.

A ação, coordenada 
pela Secretaria de Desen-
volvimento Econômico e 
Agronegócio, tem por 

objetivo o recolhimen-
to de embalagens de 
agrotóxicos, que serão 
destinados aos locais 
apropriados.

“É válido lembrar 
que por lei as embal-
agens devem ser des-
cartadas em pontos de 
destinação adequada. 
Devemos deixar sempre 
estes produtos deposit-
ados em locais apropri-
ados e evitar o uso de 
suas embalagens vazias 

para guardar ração ou 
alimentos. Outro fator 
para contaminação é a 
ingestão por animais 
podendo depositar na 
gordura e  músculos 
deixando assim o leite 
e carne contaminados. 
Isso sem contar sobre a 
contaminação”, explicou 
a engenheira Patrícia 
Cintra.

Antes do descarte, 
o proprietário da em-
balagem deve efetuar 

a tríplice lavagem. O 
procedimento é de colo-
cação de água limpa na 
embalagem em até 1/4 
do seu volume, tampan-
do e agitando por até 30 
segundos e colocando 
no tanque pulverizador 
efetuando este procedi-
mento três vezes.

Outra dica é de in-
utilizar a embalagem e 
armazenar em local ap-
ropriado até o momento 
do descarte.

De Pedreira

Os vereadores  do 
Parlamento Jovem de 
Pedreira, projeto desen-
volvido pela Câmara Mu-
nicipal junto aos alunos 
de Ensino Fundamental 
II, das escolas das redes 
Estadual e Particular 
de Ensino estiveram re-
unidos com o Prefeito 
Fábio Polidoro, no Paço 
Municipal, acompanha-

dos da coordenadora do 
projeto Ana Rita Eccel 
Sartori.

Na ocasião os jov-
ens alunos formularam 
perguntas ao Chefe do 
Executivo sobre vári-
os setores da Adminis-
tração. “Está é a futura 
geração que estará co-
mandando o Município 
no futuro, é muito bom 
poder contar um pouco 
dos nossos projetos e 

obras que estão sendo 
desenvolvidas pela Ad-
ministração Municipal, 
além de tirar dúvidas dos 
jovens parlamentares”, 
enfatizou na ocasião o 
Prefeito Fábio Polidoro.

As sessões ordinárias 
do Parlamento Jovem 
acontecem sempre na 
segunda segunda-feira 
de cada mês, às 19 horas, 
no Plenário da Câmara 
Municipal de Pedreira.

Prefeito assina contrato de cessão de terreno para 
construção de nova empresa

De Itapira

O prefeito Toninho 
Bellini e o secretário 
de Desenvolvimento 
Econômico Celso Tadeu 

Pelizer receberam na 
manhã desta quarta-fei-
ra, 18, Romulo Meira, 
que é um dos investidores 
da empresa Progrid In-
dústria e Comércio Ltda 

que venceu a concorrên-
cia pública n° 27/2023 
para concessão de imóvel 
no Distrito Industrial 
Hermelindo Ruette de 
Oliveira.

O processo licitatório 
foi finalizado na semana 
passada e teve como obje-
tivo selecionar a empresa 
que poderá fazer uso do 
imóvel descrito na Lei 
Complementar n° 6.244, 
de 24 de março de 2023. 

A legislação, que foi 
aprovada pela Câmara 
Municipal, autoriza o 
Poder Executivo conceda 
direito real de uso de um 
imóvel de 7.401,03 m² 
localizado na Rua Pedro 
Tofanello, no Distrito In-
dustrial Hermelindo Ru-

ette de Oliveira, no bairro 
Barão Ataliba Nogueira. 
As contrapartidas da em-
presa dizem respeito à 
construção de um galpão 
de 900 metros em até 
dois anos e, iniciadas as 
atividades, gerar novos 
postos de trabalho.

“Esse é um primeiro 
passo importante para a 
vinda de uma nova em-
presa para a cidade. Ainda 
há muitos trâmites buro-
cráticos a serem concluí-
dos, mas estamos dando 
início e acreditamos que 
muito em breve tenhamos 
essa nova indústria em 
funcionamento”, disse o 
prefeito Toninho Bellini.

A empresa vencedora 
da concorrência atua no 

ramo de lubrificantes e 
já deu início aos trâmites 
legais para obtenção da 
escritura do imóvel. 

T E R M O  D E  H O -
MOLOGAÇÃO E ADJU-
DICAÇÃO

C O N C O R R Ê N C I A 
PÚBLICA Nº 027/2023

O B J E T O :  C O N -
CESSÃO DE DIREITO 
REAL DE USO DE

TERRENOS PERTEN-
CENTES AO MUNICÍPIO 
DE ITAPIRA,

LOCALIZADO NO 
DISTRITO INDUSTRIAL 
HERMELINDO

RUETTE DE OLIVEI-
RA, BAIRRO BARÃO 
ATALIBA NOGUEIRA,

ITAPIRA/SP.
Para os fins e efeitos 

legais HOMOLOGO to-
dos os atos

praticados no presente 
certame licitatório e

ADJUDICAMOS o ob-
jeto da presente licitação 
a empresa

P R O G R I D  I N -
DÚSTRIA E COMÉRCIO 
LTDA, com o valor

o f e r t a d o  d e  R $ 
8.881,23 (Oito mil, oito-
centos e oitenta e

um reais e vinte e três 
centavos).

Itapira, 09 de outubro 
de 2023.

Sandro César Oliveira 
Almeida

Secretário Municipal 
de Governo
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Prefeitura da Estância de Amparo adota o 
Programa “Prefeitura Sem Papel” em busca de 

uma gestão mais eficiente e sustentável

De Amparo

A Prefeitura da Estân-
cia de Amparo anuncia 
a adoção do Programa 
“Prefeitura Sem Papel”, 
uma iniciativa voltada 
para modernizar a gestão 
pública e promover a 
redução do uso de papel 
nas atividades adminis-

trativas.
Com o objetivo de 

tornar os serviços mu-
nicipais mais rápidos, 
eficientes e amigáveis ao 
meio ambiente, a prefei-
tura está implementando 
uma série de medidas 
que visam digitalizar pro-
cessos, documentos e 
comunicações internas. 

A transição para um am-
biente digital permitirá 
maior agilidade nas so-
licitações e trâmites bu-
rocráticos, além de re-
duzir significativamente 
a utilização de papel e de 
recursos naturais.

Por meio do programa, 
os cidadãos serão ben-
eficiados com serviços 
online mais acessíveis e 
simplificados, que pos-
sibilita o acesso e acom-
panhamento de proces-
sos, documentos, requer-
imentos, agendamentos 
e outros serviços direta-
mente pela internet ou 
via celular, sem a neces-
sidade de deslocamento 
até a Prefeitura. Isso sig-
nifica menos tempo em 
filas e mais comodidade 

para os munícipes.
A implantação do Pro-

grama “Prefeitura Sem 
Papel” reforça o compro-
misso da administração 
municipal em utilizar a 
tecnologia para melhorar 
a prestação de serviços 
aos cidadãos, trazendo 
mais eficiência, transpar-
ência e sustentabilidade 
para a gestão pública.

Para mais informações 
sobre o programa e os 
serviços disponíveis, os 
cidadãos poderão acessar 
o site oficial da prefei-
tura em www.amparo.
sp.gov.br a partir do dia 
06/11/2023.

Atualização Cadastral
Como parte deste 

processo de modern-

ização no atendimen-
to da Prefeitura, entre 
os dias 13/11/2023 e 
30/12/2023, será dis-
ponibilizada no site ofi-
cial, bem como em todos 
os canais de atendimento 
atualmente disponíveis 
aos cidadãos, uma at-
ualização cadastral de 
todos os interessados em 
obter os benefícios que o 
Programa Prefeitura Sem 
Papel oferece.

“A atualização do ca-
dastro do cidadão é um 
passo importante para 
todos os que desejam 
obter os benefícios que 
o programa oferece, e 
são muitos os benefícios 
possíveis”, comenta Pau-
lo Fernandes, Secretário 
de Planejamento da Pre-

feitura.
Com a inclusão do 

novo sistema, os cidadãos 
terão alguns benefícios e 
poderão solicitar serviços 
como, por exemplo: 
IPTU Digital, prontuário 
eletrônico de saúde, bo-
letim escolar dos filhos, 
solicitação de serviços 
de poda, tapa-buraco, 
troca de lâmpadas, agen-
damento de atendimen-
to nos postos de saúde, 
Boletim de Ocorrência 
Digital, Cartão Cidadão, 
entre outros.

A Prefeitura almeja 
concluir o processo de 
transição a partir do in-
ício do ano de 2024 e 
conta com a adesão dos 
munícipes no processo 
de atualização cadastral.

Prefeitura apoia doação de sangue e mobiliza 
moradores em Artur Nogueira

Jaguariúna sedia encontro regional ‘Circuito Urbano’ 
do programa onu-habitat

Prefeito acompanha início das obras da duplicação da 
Avenida David Moro

De Artur Nogueira

Na busca por for-
talecer o elo solidário 
entre a comunidade e a 
saúde pública, a Prefei-
tura de Artur Nogueira 
volta a apoiar a cam-
panha de doação de 
sangue - realizada a 
partir de parceria entre 
a Secretaria de Saúde e 
o Hemocentro da Uni-
camp. A ação acontece 

em 26 de outubro (quin-
ta-feira), a partir das 
9h, na comunidade São 
Benedito.

A coleta de sangue 
ocorrerá sob a orien-
tação de profissionais 
de saúde, que irão tirar 
dúvidas e prestar apoio 
de informação aos do-
adores no local da cam-
panha. A comunidade 
São Benedito fica na Rua 
Emílio Dias Prado, S/N, 

no bairro Nosso Chão.
“É uma oportuni-

dade única para que os 
nogueirenses façam a 
diferença e contribuam 
para salvar vidas em 
um gesto de altruísmo 
e empatia”, enfatizou 
o prefeito Lucas Sia 
(PSD). Ele convida: “A 
participação da pop-
ulação é crucial para 
ajudar aqueles que pre-
cisam e contribuir para 

o bem-estar da nossa 
comunidade. Contamos 
com vocês para fazer a 
diferença”.

No momento da do-
ação, é obrigatória a 
apresentação de docu-
mento de identificação 
com foto, emitido por 
órgão oficial, preferen-
cialmente RG ou CNH, 
além de informação do 
endereço completo, in-
clusive o CEP.

De Jaguariúna

Jaguariúna foi sede 
nesta segunda-feira, 
dia 23 de outubro, do 
Circuito Urbano 2023, 

evento organizado pelo 
Governo do Estado de 
São Paulo e que é uma 
iniciativa do Programa 
das Nações Unidas para 
os Assentamentos Hu-

manos (ONU-Habitat), 
agência internacional 
responsável por pro-
mover o desenvolvimen-
to urbano sustentável.

O encontro reuniu 
lideranças e especial-
istas na área da Região 
M e t r o p o l i t a n a  d e 
Campinas (RMC), no 
Teatro Municipal Dona 
Zenaide, no Centro de 
Jaguariúna.

P a r t i c i p a r a m  d o 
evento o prefeito de Jag-
uariúna e presidente do 
Conselho de Desenvolvi-
mento da Região Met-
ropolitana de Campinas 
(RMC), Gustavo Reis, 
o prefeito de Vinhedo, 

Dario Pacheco, o sub-
secretário estadual de 
Desenvolvimento Urba-
no, José Police Neto, o 
diretor da Agência Met-
ropolitana de Campinas 
(Agemcamp), Eliziário 
B a r b o s a ,  a l é m  d e 
secretários municiais e 
especialistas no assunto.

“É motivo de orgulho 
para nós receber esse 
evento em Jaguariúna. 
Habitação popular é 
uma causa que eu sem-
pre tive muito carinho. 
A Constituição garante 
a moradia digna como 
direito básico dos ci-
dadãos. Por isso, a reg-
ularização fundiária é 

essencial, pois garan-
te a posse ao cidadão, 
oferece segurança às 
pessoas para que não se-
jam despejadas e estim-
ula o desenvolvimento 
econômico”, disse Gus-
tavo Reis.

A secretária executi-
va do programa Cidade 
Legal, Candelária Maria 
Reyes Garcia, minis-
trou a palestra “Regu-
larização fundiária como 
pilar do desenvolvimen-
to urbano e econômico e 
no apoio à construção de 
cidades resilientes”.

Segundo ela,  hoje 
“50% da população do 
estado de SP está em 

situação de irregulari-
dade fundiária”. “É um 
número muito alto e 
por isso a importân-
cia de discutirmos essa 
questão junto aos mu-
nicípios”, disse ela.

Segundo o Governo 
do Estado, os encontros 
estão acontecendo em 
todas as regiões met-
ropolitanas do estado 
e são abertos ao públi-
co. Eles já ocorreram 
em Araçoiaba da Serra 
(RM-Sorocaba), Louvei-
ra (RM-Jundiaí), Ipeúna 
(RM-Piracicaba), São 
Simão (RM-Ribeirão 
Preto) e Nova Granada 
(RM-Rio Preto).

De Itapira

Na tarde desta quin-
ta-feira, 19, o prefeito Ton-
inho Bellini acompanhou 
o início das obras da con-
tinuidade da duplicação 
da Avenida David Moro. 
Ele foi acompanhado do 
secretário de Obras, An-
tonio Carlos Andrigo Fer-
reira.

A nova avenida terá 
mais de 1,3 km de extensão, 
largura total de 16 metros, 
calçadas e ciclovia de 2,5 

metros cada. “É uma obra 
muito importante que vai 
ligar o bairro Santa Fé à Ro-
dovia SP-147, melhorando 
o fluxo de veículos. É uma 
dos maiores investimentos 
da nossa Administração”, 
destacou o prefeito.

Em agosto, foi iniciada 
a limpeza da área e no 
mês passado a empresa 
vencedora do processo de 
licitação, a Construtora 
Simoso Ltda, deu início ao 
levantamento topográfico 
para desenvolvimento do 

projeto executivo. Nessa 
semana, foram iniciadas 
as demarcações. “Nossa 
secretaria está empenhada 
no andamento dessa obra 
para aproveitar esses dias 
de estiagem, pois sabe-
mos que virá o período 
chuvoso que dificulta al-
gumas ações. Os serviços 
de drenagem estão em 
andamento e as licenças 
ambientais foram todas 
providenciadas”, comple-
mentou Ferreira.

Em resumo, as obras 

contemplam serviços de 
terraplenagem, drenagem, 
pavimentação asfáltica, 
sinalização horizontal e 
vertical, instalação de re-
des de energia primária e 
secundária e iluminação 
pública. O investimento é 
R$ 12.713.100,39, os recur-
sos são oriundos do Finisa 
(Programa de Financia-
mento à Infraestrutura e 
ao Saneamento) da Caixa 
Econômica Federal e o pra-
zo estimado de execução é 
de 12 meses.
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Jaguariúna sedia 6º Encontro Mundial da 
Juventude

Da Redação 

O  P a r k S h o p p i n g 
Mogi Mirim está com 
inscrições abertas para 
o 1º Golden Star Kara-
okê Kids. Os candidatos 
podem se inscrever gra-
tuitamente no concurso 
de karaokê infantil até 
o dia 18 de outubro. O 
ganhador vai levar R$ 1 
mil em prêmios nas lojas 
parceiras do empreendi-
mento. Podem participar 
crianças de 05 a 13 anos 
acompanhados de um 
responsável legal. Os 
participantes passarão 

por uma seletiva marca-
da para o dia 20 de out-
ubro, a partir das 19h, na 
praça de alimentação do 
shopping. As vagas são 
limitadas.

O evento faz parte 
das comemorações do 
Mês das Crianças e a 
avaliação será feita at-
ravés de voto popular 
presencial para tornar a 
dinâmica ainda mais in-
usitada. Para participar 
basta acessar www.park-
shoppingmogi.com.br e 
fazer a inscrição grátis.

A grande final será 
realizada no domingo, 

dia 29 de outubro, a 
partir das 16h, no palco 
do ParkShopping Mogi 
Mirim. O regulamento 
prevê que apenas os 15 
melhores colocados irão 
se apresentar na fase fi-
nal do concurso. O limite 
de vagas para inscrições 
na fase inicial é de 30 
candidatos.

Cada participante 
deverá indicar a apre-
sentação na categoria 
solo ou dueto e os três 
primeiros colocados re-
ceberão troféus de par-
ticipação. O objetivo do 
concurso é eleger e val-

orizar cantores kids da 
região. “É um evento 
especial que vai mobili-
zar toda família,” disse 
Vivian Ferrari, coorde-
nadora de Marketing 
do ParkShopping Mogi 
Mirim.

Para a coordenado-
ra administrativa do 
grupo AD Shopping, é 
uma oportunidade para 
estimular e revelar novos 
talentos locais e de toda 
região”, ressaltou Leila 
Dada.

D u r a n t e  a  c o m -
petição, os candidatos 
deverão chegar com no 
máximo 1h de anteced-
ência para a confirmação 
da inscrição e dos play-
backs escolhidos.

A votação popular 
será iniciada junto ao 
público presente e se-
guirá de maneira presen-
cial no empreendimento 
até a quarta-feira, 25 de 
outubro. Ganha o candi-
dato que receber maior 
número de votos. Haverá 
apenas um vencedor 
com direito a premiação 
máxima.

A lista dos mais vota-
dos será publicada no 
site oficial e nas redes 
sociais da TK Produções 
Artísticas no dia 26 de 
outubro, às 12h.

Informações
Concurso Golden Star 

Karaokê Kids
Dia 20 de outubro 

– sexta feira - 19h – Se-
letiva

Dia 29 de outubro 
– Domingo - 16h - Fi-
nalíssima

Local: Palco Praça de 
Alimentação

Inscrições abertas até 
18/10/2023

Seletiva em 20/10 às 
19h na Praça de Alimen-
tação do ParkShopping 
Mogi Mirim

A Grande Final ocorre 
em 29/10, às 16h.

Consulte o regula-
mento completo em 
www.parkshoppingmo-
gi.com.br e participe.

Sobre o ParkShopping 
Mogi Mirim

O ParkShopping Mogi 
Mirim segue o modelo de 
“Open Mall”, crescente 
no Brasil e com grande 
aceitação no mundo, 
com capacidade para 
abrigar cinco âncoras, 
três semi-âncoras, Praça 
de Alimentação, lojas de 
serviços, quatro salas de 
cinema, 18 quiosques, 
academia de ginástica e 
amplo estacionamento.

Além disso, o Park-
Shopping Mogi Mirim 
possui toda a comodi-
dade e segurança para 
clientes e lojistas e a con-
veniência para todos os 
públicos, com fácil aces-
so pelo centro da cidade 
e através da rodovia SP-
340 (Campinas - Mogi 
Mirim), permitindo as 
compras e entreteni-
mento para todos.

O ParkShopping Mogi 
Mirim é um empreendi-

mento da Triple A Con-
strutora (que também 
é responsável pela con-
strução) e do Grupo AD 
Shopping – responsável 
pela comercialização 
através da AD Mall e 
AlugueON – e é a admin-
istradora do ParkShop-
ping Mogi Mirim.

Endereço: Rua João 
Mantovani, 373, Mogi 
Mirim – SP.

Telefones: (19) 3480-
0560 e (19) 99968-0755.

www.parkshopping-
mogi.com.br

Sobre o Grupo AD
O AD Shopping está 

presente em todas as 
regiões brasileiras. Seu 
portfólio é composto por 
43 empreendimentos de 
diversos formatos, local-
izados tanto em capitais 
quanto no interior.

São 32 anos de ex-
periência em desenvolvi-
mento, planejamento, 
comercialização e gestão 
de shopping centers. O 
Grupo AD lançou recen-
temente a AlugueON, 
plataforma digital de 
locação de lojas e mer-
chandising, que vai facil-
itar a prospecção dos lo-
catários na obtenção do 
ponto comercial em sua 
estratégia de expansão 
comercial, seja em lojas, 
seja em quiosques ou 
mídia no mall.

Visite: www.adshop-
ping.com.br, www.ad-
mall.com.br e www.alu-
gueon.com.br.x
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Após 30 anos, Jardim Europa finalmente é 
regularizado

Camisetas da 9ª Caminhada Azul e Rosa serão entregues nos 
dias 24, 25 e 26 de outubro

Prefeitura abre licitação para restauro do coreto da Praça Rui 
Barbosa 

OUTUBRO ROSA: Enfermeiras falam sobre câncer de 
mama para funcionárias da Evomaq

De Mogi Mirim

A Prefeitura de Mogi 
Mirim, por meio da Sec-
retaria de Planejamento 
Urbano, finalmente con-
cluiu o processo de Reg-
ularização Fundiária Ur-
bana do Jardim Europa. A 
Certidão de Regularização 

Fundiária, emitida em 10 
de julho, já foi registrada 
em cartório. Agora, a Pre-
feitura aguarda o Governo 
do Estado agendar a data 
para a entrega das es-
crituras dos imóveis aos 
proprietários que, enfim, 
poderão fazer jus à casa 
própria. Uma espera de 

quase 30 anos. 
O Conjunto Habita-

cional Jardim Europa 
teve origem no loteamen-
to financiado pela Caixa 
Econômica Federal. Ele 
foi implantado no início 
dos anos de 1990 com 
238 casas em uma área 
de aproximadamente 48 

mil metros quadrados. 
O loteamento era de re-
sponsabilidade da em-
presa T.C. Construtora 
e Imobiliária Ltda. Ela 
executou as obras e as 
residências, comercial-
izou as unidades, pagou 
os impostos devidos e 
averbou as construções. 

Por determinação judi-
cial, no entanto, o lotea-
mento foi considerado 
irregular.

O Município tentou 
reverter esse quadro em 
várias frentes. Na última, 
a Secretaria de Planeja-
mento Urbano iniciou 
novo projeto de regu-

larização fundiária do 
“Jardim Europa“, num 
procedimento executado 
com sucesso em parceria 
com o Programa Estadual 
Cidade Legal, criado pelo 
Governo do Estado para 
auxiliar os municípios 
paulistas na regularização 
dos núcleos habitacionais.

De Mogi Guaçu 

A retirada das cam-
isetas da 9ª Caminhada 
Azul e Rosa de Mogi 
Guaçu será realizada 
essa semana durante 
os dias 24, 25 e 26 de 
outubro. A entrega acon-
tecerá no horário das 
18h30 às 21h na sede 
da Associação Comer-
cial e Industrial de Mogi 
Guaçu (Acimg). Os in-
scritos devem retirar as 
camisetas pela entrada 
dos fundos da Acimg à 
Rua Doutor Luiz Anhaia 
Melo, 260, no Centro.  

No local, integrantes 

da equipe organizadora 
irão entregar as cam-
isetas somente para as 
pessoas que apresenta-
rem o comprovante de 
inscrição e um documen-
to com foto. É solicitada 
a doação de alimentos 
não perecíveis (exceto 
sal). Os produtos ar-
recadados serão destina-
dos ao Fundo Social de 
Solidariedade de Mogi 
Guaçu,  responsáve l 
pela distribuição para 
as famílias carentes do 
município. A doação não 
é obrigatória.  

O evento recebeu 
2.506 inscrições para a 

9ª edição da Caminhada 
Azul e Rosa que acontece 
no próximo sábado, 28 
de outubro, com concen-
tração às 7h, no Parque 
dos Ingás, e com largada 
prevista para às 8h. A 
orientação é para que 
o participante leve sua 
garrafinha de água e não 
se esqueça do protetor 
solar.  

A 9ª Caminhada Azul 
e Rosa terá o percurso de 
cinco quilômetros com 
saída no Parque dos In-
gás em direção à Avenida 
dos Trabalhadores em 
sentido a ponte de ferro. 
Depois, seguirá para a 

Rua São José, Aveni-
da Mogi Mirim, Rua 
Benedita Aparecida Ri-
beiro, Avenida Luiz Seco, 
Avenida Padre Jaime, 
Avenida Brasil, Avenida 
Rodrigo Mazon, Rua 
Luiz Martini, Rua XV 
de Novembro e Traves-
sa Tristão Ferreira dos 
Santos, para novamente 
ao Parque dos Ingás.  

A Caminhada Azul 
e  Rosa começou em 
2013 e tem como ob-
jetivo conscientizar a 
população para os cuida-
dos necessários contra 
câncer de próstata e 
de mama. As ações ad-

otadas pela Prefeitura, 
nesse sentido, vão desde 
campanhas de conscien-
tização até realização de 
mamografia e incentivo 

para exames de próstata. 
Haverá alongamento an-
tes da caminhada, além 
de música e sorteio de 
brindes. 

De Mogi Mirim

A Prefeitura de Mogi 
Mirim, por meio da Sec-
retaria de Suprimentos e 
Qualidade, abriu a licitação 

para contratação de empre-
sa que será responsável pelo 
restauro do Coreto Santa 
Cecília, localizado na Praça 
Rui Barbosa. Os envelopes 
contendo a documentação 

e as propostas deverão ser 
entregues diretamente na 
Secretaria de Suprimentos 
e Qualidade até às 9h55 
do dia 22 de novembro 
de 2023, sendo a abertura 
às 10h00 do mesmo dia, 
quando serão iniciados 
os trabalhos referentes ao 
julgamento da habilitação 
dos interessados e, havendo 
condição, o julgamento das 
propostas. 

Tombado como pat-
rimônio histórico e implan-
tado há mais de 70 anos, o 
Coreto receberá uma série 
de intervenções para ma-
nutenção e conservação. 
A empresa vencedora da 
licitação fará o tratamento 
das superfícies do coreto, 

com remoção completa 
dos danos, imperfeições e 
camadas de tintas inapro-
priadas.

Depois, fará a correção 
dos problemas de drena-
gem (superior e inferior) 
e consolidação do pilar 
do parapeito de apoio do 
acesso. Está previsto ainda 
o restauro do pavimento 
inferior de piso hidráulico, 
com remoção da pintura 
existente, troca de peças 
fraturadas, correção de 
rejuntes e aplicação de hi-
drorepelente para pavi-
mentos. Também será ex-
ecutada nova instalação 
elétrica e nova iluminação 
interna. Os recursos para 
essa finalidade virão de 

emenda impositiva no val-
or de R$ 50 mil concedida 
pela vereadora Luzia Cristi-
na Cortes Nogueira.

Estudos realizados jun-
to ao Cedoch (Centro de 
Documentação Histórica) 
“Joaquim Firmino de Araú-
jo Cunha” apontam que 
o atual coreto municipal 
possui 73 anos de história, 
tendo sido inaugurado em 
25 de fevereiro de 1940. Em 
2006, foi tombado como 
patrimônio histórico pela 
Lei Municipal nº 4.219, e 
no ano seguinte, ganhou 
a denominação de ‘Coreto 
Santa Cecília’, através da 
Lei Municipal nº 4.481.

Em 2019, o coreto pas-
sou por uma vistoria real-

izada pela INOVA Agência 
de Inovação, da Unicamp, 
e pelo Cedoch, cujo pare-
cer identificou uma série 
de problemas estruturais. 
Com emenda impositiva, 
a Prefeitura deu início ao 
processo de restauração.

Para a restauração, 
houve a realização de au-
diência pública e a apresen-
tação do Projeto de Lei pelo 
prefeito Paulo Silva para 
essa finalidade. A proposta 
foi aprovada pela Câmara 
Municipal. Vale destacar 
que o projeto de restauro 
também recebeu aprovação 
dos conselhos de cultura 
e do Comphic (Conselho 
Municipal de Patrimônio 
Histórico Cultural).

De Mogi Mirim

Como parte das ativ-
idades do “Outubro 
Rosa”, mês dedicado ao 
combate ao câncer de 
mama, enfermeiras da 
rede de atenção básica 
realizaram uma pales-
tra em uma empresa da 
cidade, a Evomaq, espe-

cializada na construção 
de máquinas para o setor 
de construção civil. 

No último dia 20, a 
empresa, que está situ-
ada no Parque da Im-
prensa, na Zona Oeste da 
cidade, abriu suas portas 
para receber as enfer-
meiras Sueli Vandeplace 
e Zuleide Soares, que 

atuam na UBS (Unidade 
Básica de Saúde) do Jar-
dim Paulista. Cerca de 40 
funcionárias da Evomaq 
participaram do evento e 
organizaram um café da 
manhã especial para lem-
brar o “Outubro Rosa”.

Durante quase uma 
hora, elas falaram sobre 
a prevenção do câncer 

de mama, a importância 
do autoexame e outros 
cuidados que as mulheres 
devem ter para evitar e 
prevenir a doença. Ao 
final da palestra, foi feito 
uma roda de conversa 
onde as funcionárias da 
Evomaq puderam tirar 
dúvidas sobre o câncer 
de mama.

 Extrato de Contrato Aditado

CONTRATO Nº 43/2023
CONTRATANTE: SERVIÇO DE ÁGUA E ESGOTO DE ARTUR NOGUEIRA - SAEAN
CONTRATADO: GRIFON
OBJETO: Este termo aditivo tratará da mudança do CNPJ da contratada, da matriz para a filial. Este 
aditivo encontra seu fulcro legal baseado, conforme artigo art. 58, inc. da Lei nº 8666/93 de 21 de 
junho de 1.993.
DATA ASSINATURA: 04 de setembro de 2023.

Editais
C0MUNICADO SINPRO INTERIOR O SINPRO INTERIOR convida a todos os Professores e Auxi-
liares em Educação e Ensino de todas as Escolas e Instituições de Educação e Ensino e de todos 
os níveis, cursos e graus, que estejam  localizadas em sua base territorial para que enviem suas 
sugestões e propostas para a cobrança da Taxa Assistencial  em 2024, conforme decisão do Su-
premo Tribunal Federal. As propostas poderão ser entregues presencialmente  na Sede do Sinpro 
Interior, ou por qualquer meio eletrônico (e-mail, whatsApp, etc) dentro do prazo de 10 (dez) dias a 
partir da data da publicação deste Edital. A Taxa Assistencial tem por objetivo custear as atividades 
do Sinpro Interior principalmente nas Tratativas Salariais para negociação das Convenções Coletivas 
com os Sindicatos Patronais no Estado de São Paulo. As sugestões e propostas podem ser amplas e 
incluírem inclusive, como pode ser o direito de oposição, prazo para exercício do direito de oposição, 
porcentagem a ser cobrada, isenção a professores e auxiliares que  pagam taxa associativa, etc. As 
sugestões e propostas enviadas servirão para a montagem da pauta da Assembleia Geral  do Sinpro 
Interior que irá decidir pela cobrança ou não da Taxa Assistencial em 2024. Paulo Sergio Silva Franco
– Presidente do Sinpro Interior -  Jaguariúna, 24 de Outubro de 2023.
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Prefeitura convida população para Conferência 
Municipal de Cultura

Nando Reis leva milhares de pessoas ao show de 
aniversário de Mogi Mirim 

De Artur Nogueira

A Prefeitura de Artur 
Nogueira, através da 
Secretaria de Cultura 
& Turismo, convida os 
cidadãos e artistas do 
município para partic-
iparem da Conferên-
cia Municipal de Cultu-
ra - que acontecerá na 
terça-feira (24), a partir 
das 18h30, na Réplica da 

Estação.
O tema do evento é a 

“Democracia e acesso à 
cultura”; na oportuni-
dade, os participantes 
vão discutir os seis eixos 
previamente estabele-
cidos pelo Ministério 
da Cultura, e buscar es-
tratégias para promover 
o acesso à cultura no mu-
nicípio. Os eixos incluem 
questões como o desen-

volvimento da economia 
criativa e a valorização 
da diversidade cultural.

Além disso, a reunião 
vai eleger os delegados 
que vão representar a 
cidade na Conferência 
Estadual, que terão a re-
sponsabilidade de levar 
as propostas e demandas 
locais para o âmbito es-
tadual.

O secretário da pas-

ta, Joaquim Pinheiro, 
afirma que a cultura 
desempenha um papel 
fundamental na pro-
moção da cidadania e 
na construção de uma 
sociedade mais desen-
volvida. “Estamos em-
penhados em ouvir a voz 
da população e promov-
er políticas que atendam 
às necessidades de cada 
um”, conclui.

De Mogi Mirim

Com pouco mais de 
duas horas de show, o 
cantor Nando Reis conta-
giou o público que esteve 
na noite de domingo (22), 
no Espaço Cidadão, para 
a festa de aniversário de 
254 anos de Mogi Mirim 
promovido pela Prefeitu-
ra, por meio da Secretaria 
de Cultura e Turismo. 

Ao lado de sua banda 
‘Os Infernais’, composta 
por Walter Villaça (gui-
tarra), Felipe Cambraia 
(baixo), Alex Veley (te-
clado), Eduardo Schuler 
(bateria) e Sebastião Reis, 

seu filho, no violão, Nan-
do Reis apresentou clás-
sicos da carreira na turnê 
que está rodando o Brasil. 
Além de sucessos que 
ganharam o mundo em 
sua voz, o artista trouxe 
ao público canções de 
sua autoria gravadas por 
grandes parceiros.

No ano em que com-
pletou 60 anos de idade, 
Nando Reis apresentou 
um panorama do seu tra-
balho nas últimas qua-
tro décadas enquanto 
cantor e compositor. O 
repertório permeia todas 
as fases de sua carrei-
ra, traçando um retrato 

de sua trajetória desde 
os primeiros passos na 
música até os últimos 
discos.

Nando Reis abriu sua 
apresentação com ‘Mar-
vin’, um dos grandes 
sucessos gravados com 
os Titãs. De sua auto-
ria, ele cantou All Star e 
Relicário, dentre outras 
canções.

Além de hits que se 
tornaram famosos em 
sua voz, Nando também 
trouxe canções suas que 
se tornaram célebres gra-
vadas por outros artistas, 
como “Onde Você Mora”, 
parceria com Marisa 

Monte eternizada pelo 
Cidade Negra. Nas duas 
horas em que o músico 
esteve no palco, o público 
cantou junto, num coro 
de milhares de vozes.

DJ JAM
Para abrir o show de 

Nando Reis, quem as-
sumiu essa responsabili-
dade foi o DJ Jam, que é 
de Mogi Mirim. Agencia-
do pela Poesis Eventos 
Musicais, no segundo ano 
de execução seu trabalho 
já alcançou mais de 18 
cidades da região e litoral 
de São Paulo na área de 
casamentos e eventos. 

Jam levou ao público pre-
sente o melhor da música 
eletrônica em sua espe-

cialidade com o House e 
Tech, em um show mar-
cante e com muito som.


